
 

Homework for next class 

 

• Cahier d’activités page 33 Chat E : D’abord, ajoute les lettres manquantes aux 
mots à droite (les mots sont listés dans la boîte pour que tu les copies). Ensuite, 
écoute la liste de course qui est lue (Audio piste 83) et ajoute le bon nombre 
d’éléments achetés dans les petites cases devant chaque nom d’aliment. Vérifie 
combien d’éléments doivent être achetés et complète les dessins au milieu en 
dessinant les éléments manquants si besoin. Relie chaque groupe d’éléments au 
milieu aux mots correspondants à droite. Enfin, compte les dessins pour chaque 
élément au milieu et trouve le bon numéro à relier à gauche. 

• Cahier d’activités page 33 Chat G : Trouve les mots brouillés et écris-les 
correctement. Indice : les 4 mots sont listés dans le Chat F au-dessus ! 

• Continue à réviser les mots appris jusqu’à maintenant en regardant dans le cahier 
les ensembles rouges et les images. 

 

• Activity book page 33 Cat E: First, add the missing letters to the words on the 
right-hand side (the words are listed in the box for you to copy). Then, listen to the 
shopping list being read out (Audio Track 83) and add the correct number of items 
to be bought in the small box in front of each food word. Check how many of each 
item has to be bought and complete the drawings in the middle by drawing 
missing items if required. Link each group of items in the middle to the correct 
words on the right-hand side. Finally, count the pictures for each item in the 
middle and find the correct number on the left-hand side to link to. 

• Activity book page 33 Cat G: Work out what the scrambled words are and write 
them in correctly. Tip: the four words are listed in Cat F above! 

• Keep revising the words learned so far by looking in the book for the red puddles 
and illustrations. 

 


